

P. Arthur Lambert verstorben

Am 26. Mai starb im het Centre Hospitalier Universitaire Vaudois (CHUV) Lausanne (CH) P. Arthur Lambert, 72 Jahre alt. Er war u.a. sechs Jahre Missionar in Bolivien und im französisch sprechenden Teil der Schweiz in verschiedenen pastoralen Aufgaben tätig.

Das Requiem ist am Samstag, den 30. Mai um 10 Uhr in der Pfarrkirche Châtel-St-Denis, sein Geburtsort.



Monseigneur,
Monsieur l'Abbé, Ma Sœur, Cher Père,
Madame, Monsieur,
Chers Amis,

Dans l'espérance en la Résurrection, nous avons la peine de vous annoncer le décès du

Père **Arthur LAMBERT** CSSR

prêtre auxiliaire pour les paroisses Ste-Thérèse et St-Amédée de Lausanne,
de 1976 à 1977,
prêtre auxiliaire à la paroisse Ste-Thérèse de Lausanne, de 1977 à 1978,
membre de l'équipe responsable des vocations en Suisse romande,
dès 1985,
aumônier du MADEP pour le canton de Vaud, dès 1987,
délégué à la Mission du canton de Vaud, de 1995 à 2002,
prêtre auxiliaire à la paroisse St-François de Sales de Morges,
de 2002 à 2007,
prêtre auxiliaire à l'UP intercantonale St-Pierre les Roches,
de 2007 à 2010,

qui est entré dans la paix du Seigneur
le 26 mai 2015.

Il était dans sa 73^e année et la 45^e de son sacerdoce.

L'Eucharistie et **le dernier adieu** seront célébrés le samedi
30 mai 2015, à 10 heures, en l'église de Châtel-St-Denis.

✠ Charles MOREROD OP
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg



*Garde-moi, mon Dieu ;
J'ai fait de toi mon refuge.
J'ai dit au Seigneur : « Tu es mon Dieu !
Je n'ai pas d'autre bonheur que toi ».*
Psaume 15, 1-2



Veillez célébrer une messe ou prier pour lui.